



Pliezhausen, 19.10.2020

Kindertagesbetreuung: Einschränkung des offenen Betreuungskonzepts

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Damen und Herren,

Ende Juni sind wir in die Regelbetreuung unter Pandemiebedingungen gestartet. Mit großer Zustimmung von Elternseite und in offener Kommunikation mit den Gesundheitsbehörden haben wir dabei ein weitestgehend offenes Betreuungskonzept umgesetzt.

Das aktuelle Infektionsgeschehen und die am Wochenende getroffenen Entscheidungen von Seiten des Landes machen nun Einschränkungen erforderlich.

Die Einrichtungsleitungen wurden daher gebeten, Konzepte für eine Aufteilung der Kinder in fest zusammengesetzte Gruppen umzusetzen. Nach bisherigem Stand dürfen dabei maximal noch zwei Gruppen durchmischelt werden. Es ist aber möglich, dass es auch hier noch zu weiteren Einschränkungen kommt.

Auf Grund der unterschiedlichen räumlichen Gegebenheiten in den Häusern ist es nicht überall möglich, die konzeptionelle Änderung während des laufenden Betriebs bzw. von heute auf morgen umzusetzen. Deswegen wird der Großteil der Einrichtungen die pädagogischen Tage am 26./27.10. dazu nutzen, die letzten nötigen Vorkehrungsmaßnahmen dafür zu treffen. **Spätestens am Mittwoch, 28.10.2020 gibt es dann ein verändertes Betreuungskonzept.** Nähere Informationen hierzu erhalten Sie von Ihrer Einrichtungsleitung. Die Zusammensetzung der Gruppen wird kindgerecht und nach pädagogischen Gesichtspunkten vorgenommen.

Weil es im Augenblick noch gestattet ist, dass das Personal im Bedarfsfall gruppenübergreifend eingesetzt werden darf, **sind aktuell noch keine Einschränkungen bei den Betreuungszeiten erforderlich.**

Ausgenommen von dieser Änderung sind im Augenblick die Schülerhorte. Auf Grund der besonderen personellen Gegebenheiten ist es hier aktuell nicht möglich, die jahrgangsübergreifende Durchmischung der Kinder zu umgehen.

Ihre Gemeindeverwaltung